



F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.



Delegación Nacional de Prensa y Propaganda de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Concurso Oposición de nueve plazas de Jefes de Sección y nueve de Negociado

Bases y programas publicados en el «Boletín del Movimiento» número 134, del 20 del corriente. Para dar más datos e informes, en la Administración de este periódico, en la Delegación Provincial de Tesorería y Administración y en la Jefatura Provincial del Movimiento.

Delegación Comarcal Sindical

## UNA NOTA DE LA ASESORIA JURÍDICA

### El subsidio a la vejez

El Ministerio de Trabajo ha dispuesto un plazo de noventa días para que todos los trabajadores, mayores de 65 años, que quedaron excluidos del régimen de Subsidio a la Vejez por no haber presentado su solicitud en el plazo que se concedió en la orden de 6 de Octubre de 1939, lo puedan hacer nuevamente y no pierdan los derechos que esta gran iniciativa de justicia social instituye para que los productores españoles que, por su avanzada edad, no están en condiciones de rendir una labor útil, puedan encontrar un medio honrado de sustento.

Son requisitos indispensables el que, con anterioridad al día primero de Enero de 1940, hubiesen cumplido 65 años o 60, si padeciesen

## Más cosas de los Tercios

Por MANUEL VELA JIMÉNEZ

(Viene de la página 4)

gár por la herida que le abrió en la frente al mal intencionado alférez.

Se arremolinaron los soldados. El «reitre» juraba y gesticulaba como un condenado; y el mesonero, de puro asustado y compungido, no acertaba a salir del mostrador. ¡Mal se te ponía el plan, mo-cita! Pero don Alonso se levantó imponente, pálido y descompuesto; una greña sobre la herida, y en la mano la espada zaragozana con la guarnición negra de los gavilanes que sabía de tantas majezas y victorias.

¡Voto a Dios, que he de hacer un es-

incapacidad permanente para ejercicio de la profesión no derivada de accidente de trabajo o enfermedad profesional indemnizada, y que antes de llegar a la edad expresada, hubieran tenido condición de trabajadores por un período de más de cinco años.

## II CONCURSO NACIONAL DE NATALIDAD

110.000 pesetas en premios

Cien premios de 1.000 pesetas y dos de 5.000 se concederán en el II Concurso Nacional de Natalidad, que se celebrará entre las familias españolas que cuenten con mayor número de hijos.

La Delegación Provincial de la Caja Nacional de Subsidios Familiares—sita en las oficinas del Instituto Nacional de Previsión, Junqueras, 2; facilito, a quien lo solicite, toda clase de detalles relacionados con la celebración de este II Concurso de Natalidad, que tan alta finalidad patriótica encierra.



Auxilio Social

Hoy, cuestación

Hoy, domingo, día 8, se celebrará en nuestra ciudad la primera cuestación del mes de Febrero.

Se recuerda que, dispuesto por el excelentísimo señor Ministro Secretario del Partido, es obligatorio el emblema para todos los mayores de 16 años que asistan dicho día a lugares de esparcimiento.

Las empresas de espectáculos, cafés, bares y hoteles deben recoger los emblemas necesarios en la Delegación Comarcal de «Auxilio Social», calle José Umbert, n.º 9, liquidándolos en un plazo máximo de 48 horas después de celebrada la postulación.

Se ha montado un cuerpo de inspectores, con objeto de comprobar el exacto cumplimiento de la disposición y sancionar a los infractores.

La postulación se efectuará desde las siete de la mañana hasta las doce de la noche.

carmiento ejemplar si alguien es osado de ponerla la mano encima a esta señora!

Nadie se atrevió a decir esta boca es mía. Sabían todos de qué calidad era el paño. Aquel no era el don Alonso de las chirigotas y las fiestecitas; era el jabato suelto de las degollinas de Amberes y Malinas, y el que tan estupidamente sabía zurrar la badana a los franceses de la Neus y a los escoceses de Norris. La mocita, con el asa de la jarra en la mano todavía, permaneció frente a él, algo más pálida, pero serena. ¡Buen temple se gastaba la zagala! D. Alonso la miró a la cara; tenía los ojos claros como una mañana de aquellas primaveras de su Castilla y el cabello rubio como los trigos de julio. Era casi una niña. La simpatía le sacaba el berrinche en el alma de la misma manera que el sol seca el agua de las tronadas de estío. Le preguntó en mal flamenco:

—¿Comó os llamáis?

—Ana.

—Ana. De verdad, de verdad os digo que tenéis un nombre tan hermoso como vos.

No dijo más. Tornó la espada a su sitio, recogió el chapeo y, bien descalabrado, se marchó.

Se entraba la noche de junio. Paseando la plaza iban los piqueros, morenos, de todos los soles, curtidos por todos los aires y por todas las glorias...

TELÉFONO DE «ESTILO»: 284

LIBRERIA CARBO  
Taller de encuadernación

## En la Garriga se celebró un selecto Festival de Danza organizado por el F. de J., S. F. y Educación y Descanso

Al acto asistió la Regidora Provincial del F. de J.

Brillantísimos resultaron los actos que en conmemoración del III Aniversario de su liberación por los Gloriosos Tropas Nacionales se celebraron en el vecino pueblo de La Garriga.

No obstante, entre todos ellos, cabe destacar de una manera preferentísima y así lo demostró con su interés y atención el selecto y nutrido público que llenaba por completo el Teatro de La Alhambra, el festival que organizó el «Frente de Juventudes» y «Sección Femenina» bajo el patrocinio de «Educación y Descanso».

Pueden vanagoriarse las jerarquías de la Falange de La Garriga, de contar en sus filas a este prometedor plantel de mujercitas que cumpliendo un acto de servicio, deleitaron con su actuación a todos cuantos tuvimos el privilegio de poder asistir a este festival que esperamos pronto poder ofrecer a la Ciudad de Granollers.

Cabe señalar la interpretación cuidada de los papeles por cuantos ejecutaron la pantomina «Invitación al Vals» de Weber, que fué premiada con nutridos aplausos por parte del público, el cual pidió reiteradamente su repetición a lo que se opuso, con muy buen acuerdo, la camarada Regidora Provincial, exponiendo las razones en que se apoyaba su negativa, atenta a la finalidad de estos actos de «Educación y Descanso», que tienen por único objetivo acostumar a la juventud, que es el porvenir en flor, a la presentación, al buen decir, a las maneras de producirse en Sociedad y a habituarse al

trato social para alcanzar un nivel de cultura que coloque a las nuevas generaciones, aún en las esferas más modestas, en un plano de distinción, que haga olvidar las chabacanerías y groserías de antaño, sin que ello quiera significar, empero, que «Educación y Descanso» se proponga convertir a nuestra juventud en cuerpo coreográfico o en elenco teatral, lo cual, constituiría algo contraproducente y contrario a los fines didácticos y formativos.

Séanos permitido, no obstante, felicitar por su acertada interpretación a «Columbina» que bailó tan magistralmente el Vals, y a «Pierrot» y «Ariquina», que merecieron los unánimes aplausos del auditorio.

Terminó la fiesta, con la representación de la pantomina «La Cenicienta» (La Ventafocs), que mereció cálidos elogios de cuantos asistieron a la misma, destacando la actuación de «Cenicienta», de la «Madrasta» y de los simpáticos enanitos.

Precedieron a ambas representaciones bailes regionales y unos cuadros plásticos de sentido religioso.

Nuestra felicitación más entusiasta al camarada José Planas, por haber dirigido magistralmente la orquesta que amenizó con especial acierto todos los referidos actos.

En resumen, fué una clara expresión del fin que se propone Educación y Descanso: la formación integral de la juventud en sus aspectos físico, intelectual y moral.

H. O.

## NOTICIAS BREVES

### Nueva delegada de la Sección Femenina

Ha sido designada para el cargo de Delegada local de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S. la camarada Mercedes Vilaró, la cual en los primeros días de la liberación ya había ejercido, accidentalmente, el cargo.

### El festival catequístico del domingo

Tal como a su debido tiempo anunciamos, el pasado domingo, día 1 de los corrientes, tuvo lugar en el salón-teatro del Casino, a las cinco y media de la tarde, un selecto festival catequístico, el cual se vio concurridísimo. El Rdo. José Arans, Pbro., hizo la presentación del mismo, haciendo resaltar la labor callada y constante que el Catecismo Parroquial viene desarrollando para la educación religiosa y moral de los niños de Granollers.

### Más lluvia que nieve

El viernes, a primeras horas de la madrugada, nuestra ciudad fué sorprendida por unos lúenes y blanquíssimos copos de nieve que, entre una torrencial lluvia, iban cayendo y disolviéndose en el suelo. Con todo, por la mañana fué dable presenciar el bello espectáculo de nuestras colinas circundantes cubiertas por la blancura de ligera capa de nieve.

### Nuevo farmacéutico

En los exámenes que en la semana pasada tuvieron lugar en la Universidad de Barcelona, ha terminado brillantemente la carrera de Farmacia el camarada Mariano Puig Rovira, Secretario comarcal del Sindicato Español Universitario de nuestra ciudad.

Con este motivo felicitamos efusivamente al camarada Puig y le deseamos los mejores éxitos en su vida profesional.

### Restablecido

Se ha vuelto a hacer cargo de la Secretaría del Ayuntamiento, el Secretario titular señor don Miguel Roure, ya restablecido de la dolencia que le obligó guardar cama durante unas semanas.

### Un baile que no se realiza

Parece que ante las dificultades actuales en la adquisición de ropa, ha tenido que suspenderse el baile de trajes de época que un grupo de jóvenes habían organizada para el próximo sábado, día 14 de los corrientes, en el Hotel Europa y para el cual ya estaba concedido el oportuno permiso por el Excelentísimo Ayuntamiento.

### De permiso

Hemos tenido el gusto de saludar en nuestra ciudad, en donde han pasado unos días de permiso de sus deberes militares al lado de su familia, a los conocidos jóvenes José Tintó y Miguel Bosch. Asimismo, se encuentran entre nosotros, aprovechando también unos días de permiso, Juan Saderra y Antonio March.

### Petición de mano

Para el joven industrial, nuestro estimado amigo y camarada José Muns Farré, Secreta-

rio comarcal de ex-combatientes, ha sido pedida la mano de la gentil y simpática camarada del S. E. U., Rosa Solá.

Entre las muchas felicitaciones que con este motivo recibe la distinguida pareja, unimos la nuestra más cordial.

### Turno de Farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Pareja, de la plaza del Oli.

### Notas Meteorológicas

Desde el día 31 de Enero al 6 de Febrero se ha observado la presión barométrica máxima de 797 mms. los días 1, 3 y 4 y la mínima de 743 mms. los días 5 y 6.

La nubosidad, anotada en tres observaciones diarias, ha sido de 7 décimas, habiendo predominado las formas Cuni y Ci.

La lluvia precipitada ha sido de 21'3 mms. (lit. por metro cuadrado.)

Humedad relativa: Promedio 82 por 100; Máxima el día 6 con 95 por 100 y mínima el día 1 con 53 por 100.



ACTIVIDADES DEL  
FRENTE DE JUVENTUDES

## A la segunda Bandera comarcal de Cadetes se le dará el nombre de Matías Montero

Jefatura de Milicias. — Se siguen realizando actividades al objeto de terminar la organización de las centurias escolares. Los alumnos del Grupo Escolar Pereantón efectúan ya la sesión semanal de Educación Física y Premilitar.

El pasado lunes, día 2, la banda de trompetas y tambores de esta Delegación se trasladó a Santa Eulalia para desfilarse allí con motivo de la Liberación por el Glorioso Ejército Nacional, de dicho pueblo.

—Esta Jefatura de Milicias dará, próximamente, a conocer una orden por la que se bautiza la Segunda Bandera de Cadetes de nuestra Delegación Comarcal con el nombre del primer estudiante del S. E. U. Caido por Dios y por España, camarada Matías Montero.

Asimismo ordena que la primera «Mañana de enseñanza» que a partir de la fecha de la publicación de dicha orden, sea dada, se dedique a la exaltación de la vida y muerte del camarada Matías Montero.

—Hoy, domingo, serán encuadrados, por esta Jefatura, todos los cadetes pertenecientes a la tercera centuria de la Segunda Bandera Comarcal.

Asesoría Artística y Recreativa. — Hoy, domingo, a las 11'30 de la mañana y en nuestra Delegación, darán comienzo los ensayos del coro que ha de salir a cantar, alegrando las calles de nuestra ciudad, la noche del sábado de Gloria.

## Radio PILOTO

Invita a Vd. a visitar nuestra

## EXPOSICION

y admirar en ella las ÚLTIMAS CREACIONES de la técnica en radiotelefonía.

## RADIO PILOTO

SANTA ESPERANZA, 7  
TELÉFONO NÚM. 244

GRANOLLERS